



# JUNTA MUNICIPAL SAN LUIS

“UNA GESTION CERCANA A LA GENTE”

ARTICULO 1

INDICE:

<i>Remozamiento del Play de Softball Luis Pérez</i>	ART:1
<i>Remozamiento del Club Recreativo Oza-</i>	ART:2
<i>Gran Tarde de Juegos y Entrega de Útiles Escolares</i>	Sub-ART: 2.1
<i>Entrega de Útiles Escolares, para los Hijos de Empleados</i>	ART:3
<i>Vacunación y entrega de uniformes</i>	ART:4
<i>Fiestas Patronales</i>	ART:5
<i>Presupuesto participativo</i>	Art:6

## Remozamiento del Play de Softball Luis Pérez



Inauguración del Remozado Play de Softball Luis Pérez en San Luis

El 23 de agosto de 2024, San Luis celebró con gran entusiasmo la inauguración del renovado Play de Softball Luis Pérez. El evento, lleno de alegría y emoción, contó con la participación destacada del presidente ejecutivo del Banco de Reservas, Lic. Samuel Pereyra; la alcaldesa de San Luis, Arq. Wendy Cepeda; y el famoso jugador de Grandes Ligas, Vladimir Guerrero.

Este remozamiento marca un importante avance en la promoción del deporte y la recreación en la comunidad. El play, ahora equipado con modernas instalaciones y mejoras en su infraestructura, representa un gran paso hacia la creación de espacios adecuados para el desarrollo deportivo y el bienestar de los jóvenes.

Durante la ceremonia, el Lic. Samuel Pereyra enfatizó el impacto positivo del proyecto, resaltando cómo estas nuevas instalaciones contribuirán al crecimiento personal y colectivo de los jóvenes.

El 23 de agosto, una tarde llena de emoción e inolvidable



## ENTREGA DE EQUIPOS DEPORTIVOS

Durante el evento, se realizó una significativa entrega de equipos deportivos a los equipos locales de la comunidad. Esta acción tiene como objetivo proporcionar a los jóvenes deportistas el material necesario para mejorar su desempeño y facilitar su participación en actividades deportivas. Los equipos entregados incluyen bates, pelotas, guantes y uniformes, elementos esenciales para el desarrollo de habilidades en el softball.



## Remozamiento del Club Recreativo Ozama



Así se veía el Club Ozama



Así se ve actualmente



Nos complace anunciar que el Club Recreativo Ozama ha sido completamente remodelado, gracias al esfuerzo y dedicación de nuestra alcaldesa, Wendy Cepeda. Este ambicioso proyecto ha transformado el club en un espacio renovado, moderno y acogedor para el disfrute de

todos los residentes del Distrito Municipal San Luis y de visitantes de otras localidades.

### Mejoras Realizadas:

-Acondicionamiento de Piscinas Las piscinas del club han sido renovadas para

ofrecer una experiencia de baño más cómoda y placentera.

- Áreas Recreativas y Espacios Comunes: Se han realizado mejoras significativas en estas zonas, creando un entorno revitalizado que promueve la recreación y la convivencia comunitaria.

El renovado Club Recreativo Ozama ahora cuenta con instalaciones mejoradas que reflejan el compromiso de nuestra alcaldesa con el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad. Cada rincón del club ha sido pensado para ofrecer a los visitantes un espacio donde puedan relajarse, socializar y disfrutar de actividades recreativas en un ambiente moderno y acogedor.

*“Descubre el nuevo Club Recreativo Ozama: un lugar transformado para tu diversión y bienestar.”*



## GRAN TARDE DE JUEGOS Y ENTREGA DE ÚTILES

Sub-ARTICULO 2.1



El domingo 25 de agosto del 2024, San Luis disfrutó de una tarde festiva organizada por la alcaldesa Wendy Cepeda y el vicealcalde Freilin Urbaz. Los niños se divirtieron con juegos inflables, pintacaritas, y la presencia de sus personajes favoritos como Mickey Mouse y Peppa Pig. También reci-

bieron útiles escolares para el próximo año académico. Un evento lleno de alegría y apoyo a nuestra comunidad. La tarde de juegos y entrega de útiles escolares fue un evento inolvidable que combinó diversión y emoción, destacando el compromiso de nuestras autoridades con el bienestar y apoyo a la comunidad.

## "TARDE RECREATIVA Y ENTREGA DE ÚTILES ESCOLARES PARA LOS HIJOS DE LOS EMPLEADOS"

ARTICULO 3



Este sábado 31 de agosto de 2024, la alcaldesa Wendy Cepeda organizó una tarde recreativa en el Distrito Municipal San Luis, dedicada a los empleados de la Junta Municipal San Luis. Los hijos de estos trabajadores disfrutaron de música, entretenimiento, pintacaritas y payasos. Además, se entregaron útiles escolares para

apoyar a las familias más necesitadas de la Junta Municipal en el inicio del nuevo año escolar.

**Palabras de la Alcaldesa Arq. Wendy Cepeda para los Niños**

**"Queridos niños, me alegra mucho verles disfrutar hoy. Hemos preparado esta tarde especial para celebrarles y apoyarles con útiles escolares para el nuevo año. Recuerden que son muy especiales y que siempre estoy aquí para ayudarles a alcanzar sus sueños. ¡Diviértanse y sigan soñando en grande!"**

## Operativo de Vacunación contra el Tétano para Empleados

San Luis, RD, miércoles 28 de agosto de 2024 – La alcaldesa Arq. Wendy Cepeda, de la Junta Municipal San Luis, llevó a cabo hoy un importante Operativo de Vacunación contra el Tétano. Este operativo estuvo dirigido específicamente a todos los empleados del Departamento de Ornato y del personal de la Junta Municipal San Luis.

El objetivo de la campaña fue asegurar que todos los trabajadores de estos departamentos estén protegidos contra el tétano, una enfermedad grave que puede ser prevenible mediante la vacunación. Durante el

operativo, se administraron las vacunas Tdap, que combinan la protección contra el tétano, la difteria y la tos ferina. La alcaldesa Cepeda supervisó personalmente el evento, subrayando la importancia de la salud y el bienestar de los empleados que desempeñan roles cruciales en la comunidad.

Este esfuerzo forma parte de un compromiso continuo por parte de la administración local para garantizar la salud y seguridad de sus trabajadores y, por ende, de la comunidad en general.



## ENTREGA DE UNIFORMES PARA EL PERSONAL DE ORNATO



Nuestra alcaldesa ha hecho una significativa entrega de kits completos de uniformes para el valiente equipo de Ornato, quienes previamente no contaban con el equipo adecuado. Estos kits incluyen overoles, botas, guantes y otros elementos esenciales para el desempeño de sus tareas.

Los nuevos uniformes están diseñados con materiales de alta calidad que brindan:

- Seguridad: Los uniformes están equipados para proteger a los trabajadores de posibles lesiones mientras

realizan sus labores.

- Confort: Están hechos con materiales que proporcionan comodidad durante largas jornadas de trabajo.

- Visibilidad: Los colores y el diseño de los uniformes garantizan que el equipo sea fácilmente reconocible en el campo, lo que aumenta la seguridad y facilita la coordinación.

Además de proporcionar un equipo adecuado, esta entrega busca:

- Reducir el riesgo de lesiones: Al contar con uniformes

diseñados específicamente para sus tareas, se minimizan los riesgos asociados con su trabajo.

- Facilitar el reconocimiento: Los uniformes distintivos ayudan a que el equipo sea claramente visible, lo que es crucial para la seguridad y la eficacia en el campo.

Agradecemos profundamente a nuestros trabajadores del Departamento de Ornato por su dedicación y esfuerzo. Esta iniciativa no solo refleja nuestro compromiso con su bienestar y seguridad, sino también con la misión de mantener nuestras comunidades limpias y seguras.

*“Hoy damos un paso más hacia un entorno laboral más seguro y saludable, protegiendo a nuestros valiosos empleados contra el tétano y reafirmando nuestro compromiso con su bienestar.”*



Actividad Religiosa



Participación de Talentos Locales



SAUL SPAWNDOM



JUSTIN EL LIDER



ARLENIS MOTA

FIESTAS PATRONALES SAN LUIS REY DE FRANCIA



LA INSUPERABLE



OMEGA



FELIZ CUMBE



MARINO CASTELLANO

Concluyen con Éxito las Fiestas Patronales San Luis Rey de Francia 2024

San Luis, RD, 26/8/2024: La Junta Municipal San Luis celebra el rotundo éxito de las Fiestas Patronales San Luis Rey de Francia 2024, un evento que, una vez más, unió a la comunidad y atrajo a numerosos visitantes de diferentes localidades, consolidando nuestra tradición.

Las festividades, que se realizaron del sábado 27 de Agosto del 2024 al 25 de Agosto del 2024, ofrecieron a los asistentes una variada agenda de actividades

religiosas, artísticas, y culturales. Este año, bajo la eficiente gestión de la alcaldesa Arq. Wendy Cepeda, el evento superó todas las expectativas, destacando por su organización y la calidad de sus presentaciones.

Conciertos Memorables: Los conciertos y presentaciones artísticas, que contaron con la participación de talentos locales y artistas invitados, llenaron de música y alegría cada noche, ofreciendo espectáculos de gran nivel que fueron disfrutados por todos.

Gran Procesión y Misa en Honor a San Luis Rey de Francia: La comunidad participó masivamente en la procesión y en la misa solemne, reafirmando su devoción al patrón de San Luis. La iglesia local fue el epicentro de esta manifestación de fe y unidad.

Agradecimientos y Compromiso Futuro

La Junta Municipal San Luis extiende su más profundo agradecimiento a todos los colaboradores, patrocinadores, y a la comunidad en general por su apoyo y participación.

Para mas Información favor contactarnos

Teléfono: 809-22-1002  
 Correo electrónico: Info@jmsl.go.do  
 Dirección:

Encuétranos en : <https://distritomunicipalsan-luis.gob.do/>

*Junta Municipal San Luis*  
 "Una Gestión Cercana a la Gente"



2024/2028

## PRESUPUESTO PARTICIPATIVO

### SECTOR: SABANETA



Entrega de Bomba de Agua en Sabaneta

Como parte del presupuesto participativo, realizamos la entrega de una bomba sumergible a la comunidad de Sabaneta, San Luis. Esta entrega, gestionada por nuestra alcaldesa Wendy Cepeda, es un paso significativo para mejorar el acceso al agua y garantizar un recurso vital para todos los residentes.

En el acto de entrega, contamos con la presencia del presidente de la Junta de Vecinos, Julio César Naud, quien, junto a la comunidad,

expresó su agradecimiento por esta importante contribución que sin duda elevará la calidad de vida en Sabaneta.

¡Seguimos trabajando por el bienestar de todos los munícipes del Distrito Municipal San Luis!

### SECTOR: EL NARANJO



Nos complace profundamente anunciar los recientes avances en el sector El Naranjo como parte del presupuesto participativo Naranjo 2024. Gracias a la dedicación y eficaz gestión de nuestra alcaldesa, Wendy Cepeda, estamos logrando materializar las promesas que hicimos a nuestra comunidad. En este momento, se están llevando a cabo la construcción de los contenes que eran tan necesarios, un claro reflejo del firme compromiso de nuestra administración con el bienestar y desarrollo de todos nuestros ciudadanos.

Estos avances son el resultado de un esfuerzo conjunto entre la comunidad y la alcaldía, trabajando en sinergia para mejorar nuestras condiciones de vida. La participación activa de los vecinos ha sido fundamental para la concreción de estos proyectos correspondiente al presupuesto participativo, demostrando que la colaboración entre el gobierno local y los habitantes es clave para el progreso.